





Hey!

Heute wurde mir in der Schule einiges beigebracht über Erste Hilfe. Zu uns kam extra eine Notfallsanitäterin von den Johannitern um uns das zu erklären. Wenn ich ehrlich bin fand ich es sogar ganz spannend. Wir durften alle ausprobieren, wie man jemanden wiederbelebt beziehungsweise eine Herzdruckmassage richtig macht. Jeder von uns ist ein Mal drangekommen. Ich fand den Tag sehr schön und auch sehr interessant. Einige haben Mund zu Mund Beatmung gemacht aber selbstverständlich an einer Puppe. Ich finde es gut mit einem besseren Gewissen über erste Hilfe aus der Schule zu gehen. (Lara Lorén Bartels, 04.09.24)



